



Ferrocarril de Putin hacia Crimea casi operacional

- la redacción de Trompeta
- [25/3/2024](#)

La reconstrucción del ferrocarril de 724 kilómetros que atraviesa Ucrania hasta Crimea, impulsada por el presidente ruso Vladimir Putin, está casi terminada, según informan los medios rusos. El ferrocarril servirá como ruta adicional al puente del estrecho de Kerch, o puente de Crimea, la ruta de suministro más rápida de Rusia hacia Crimea.

Putin lo anunció en un mitin el 18 de marzo:

Me acaban de informar de que se ha reconstruido el ferrocarril de [la ciudad rusa] Rostov del Don a Donetsk, Mariúpol y Berdiansk. Continuaremos con esta obra, y pronto los trenes llegarán hasta Crimea, y ésta será otra ruta alternativa, además del puente de Crimea.

Yevgeny Balitsky, gobernador designado por Rusia de las zonas ocupadas de Zaporíyia, declaró que está previsto que concluyan las obras del ferrocarril a finales de verano.

The Russians are going to build a railway to Crimea from Rostov to Sevastopol

According to Putin, the railway from Rostov-on-Don to Donetsk, Mariupol, Berdyansk has already been restored, which will later lead to Crimea to Sevastopol.

If the railway can be completed, this will... pic.twitter.com/3OR8OCDghx

— Malinda (@TreasChest) [March 18, 2024](#)

Significado: el hecho de que los rusos estén construyendo una línea de suministro a través de Ucrania indica que no esperan retirarse en un futuro próximo. No sabemos exactamente cómo concluirá la guerra en Ucrania, pero prevemos que Rusia seguirá dominando la región.

Más información: lea el folleto gratuito del redactor jefe de la *Trompeta* Gerald Flurry [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)